

北海道179市町村のできる！を実現



木村としあき



4日(12日)後志管内

小樽、泊村など14カ所で街頭演説

木村候補は4日、後志管内に入り、公務員生活のスタートを切った小樽市役所をはじめ、共和町、泊村、岩内町、倶知安町等14カ所で街頭演説を行いました。

泊村役場前での街頭演説では約50人が出迎えました。木村候補は第一に、「北電の社員の皆さんも一生懸命対応していただいている。情報公開、安全確保が重要。原子力防災計画の見直しが必要」と述べると共に、外国からの観光客が減ったと指摘した上で、「リーダーが、北海道の安心、安全、食料の安心、安全を自ら行動して発信することが必要」と訴え、支持を呼びかけました。

後志管内では共和町、岩内町など多くの町村長さんが木村候補の応援でマイクを握りました。また、各地で支持者から差し入れもいただき、最終盤にむけてパワーを注入していただきました。ありがとうございました。



遊説13日目 胆振管内 木村候補「舌好調」！

全道的に快晴となった5日は二十四節気の「清明」。「万物がすがすがしく明るく美しいころ」とされています。木村候補もすがすがしく、明るく、街頭演説での訴えにも一段と切れが冴え「舌好調」。元氣一杯遊説を続けています。

この日は終日、胆振管内。「鉄の町」室蘭



→泊村役場前で原子力防災計画の見直しなどを訴える木村候補。右は市橋道議



▲登別の街演で赤根候補と声援に答える木村候補

からスタート。朝、無投票当選した伊達市の中山道議の応援を得て、滝口、赤根両道議候補と共に、日本製鋼所や新日鐵で通勤中の社員の皆さんに支持を呼びかけました。登別市では赤根道議と共に2カ所で街頭演説。30歳の赤根候補の元氣と若さ、木村候補の元氣と情熱が爆発。元氣な北海道と登別をつくらうとエネルギーッシュに訴えました。また、小笠原市長も激励にかけつけました。午後からは東胆振に入り、40名の支持者が出迎えた白老町役場前での街頭演説や町内での田村道議とともに、一層の支持拡大をと、強く訴えました。

苦小牧市では引退する沖田龍児道議が同行。市役所西正門前で、初挑戦する沖田清志道

→苦小牧市役所で沖田道議候補と街頭



議候補とともに街頭演説。250人の支持者らとガツチリ握手。夜には安平町で個人演説会が開催されました。

「がんばろうNIPPON」ススキ集会

- 日時 4月9日(土) 18時～18時40分
- 場所 札幌市中央区南5条西3丁目「東宝公楽前」

撮れたて『キムトシ』ウォッチング



←後志管内でも本隊車に手を振る姿が相次いで見られました(4日ニセコ)



▲小樽駅前では池田候補と街頭演説(4日)



▲木村候補に拍手で激励(4日倶知安)



▲羊蹄山をのぞむニセコ町で街頭演説



←「ハイ、ど～もありがとう」。滝口道議候補のポディアクション、なかなかです(5日室蘭)



→知名度アップに一役買っています。その後ろには現職の方の本が... (札幌市内の書店にて)



←20分も前から木村候補が来るのを今か今かと待ちわびていたご婦人。念願の握手に、笑顔を見せていました(4日倶知安)

電話掛けがフル稼働、フル回転

後援会の皆さんによる電話掛けが、連日フル稼働しています。告示以降、午後から20時まで「よろしくお願いします」、「ありがとうございます」の音が室内に響き、活気溢れています。一つひとつの積み重ねで挽回しよう。



←3月にオープンした札幌駅と大通間の地下通路では投票の呼びかけが行われています。棄権はダメ、投票に行こう！

今後の政見放送の予定

知事選の政見放送の日時が下記のとおりとなっています。ぜひ視聴下さい。

【テレビ放送】

放送局名	放送日	放送時間帯
NHK総合	4月7日(木)	07:30~07:56

【ラジオ放送】

放送局名	放送時間	放送時間帯
NHK第1	4月6日(水)	21:30~21:56

6日の木村本隊街頭演説等予定

- ◆ 6日(水) 空知~石狩(江別) 08:00 夕張市「恵・翔団地」前
- 09:25 栗山町「ラッキー」前
- 11:55 三笠市「JA三笠支所」前

- 4月5日20時現在
- 12:50 美唄市「生協」前
- 14:35 砂川市JA「AiAi」前
- 16:00 岩見沢市「プラッパーク」前
- 18:00 江別市「ホースール」前



←知安ニセコ、本隊を極周：倶

※連行の都合により、街頭演説は多少時間が前後、通過する場合がありますので、あらかじめご了承下さい。